
株式会社エフエム御殿場 

議  題 議事録  報告書  備忘録 

タイトル  エフエム御殿場 番組審議委員会  
会議場所 エピ・スクエア ２F ホール 

日  時 2022 年 1 月 19 日（水）10:00～11:00 

出席者 
番組審議委員：横山、津久井、杉山、勝又 欠山内、戸栗、田代 
エフエム御殿場：益山、江ノ上、野木                    ※敬称略  

内 容 

確定事項 

検討事項 

そ の 他 

1. 審議事項 

＜番組について＞ 
番   組   名：水曜フジヤマサンセット「GOGOJAM☆RETURNS」 
放 送 時 間：毎週水曜日 16:30～18:30 
担  当  者：パーソナリティ／益山 薫  ディレクター／江ノ上 茜 
コ ー ナ ー 名：「Ｍ-Jam(エムジャム)」（16:50～8 分前後） 
コーナー主旨：ミュージックジャムという意味で、様々な音楽を混ぜ合わせてお届けしている。 

毎週１～２組のアーティストと楽曲を選び、色々な年代の方々に耳なじみの曲 
は当時の歴史背景を、様々なジャンルの聞き慣れない曲は、新たな扉を開いて 
いただけるように選曲してお届けしている。 

 
[ご意見]  
・曲を流すだけではなく、曲にまつわる話題等の紹介コメントされるので良い 
・選曲や紹介コメント等ネタ探しが大変だと思う 
・今は簡単に曲やアーティストの検索が容易だが、SNS を使いこなせない世代にとっては 
難しく、ラジオを通じて知ることが出来て良い 

・語りが聞きやすい 
      

[担当者より] 
・ネタ探しは、常にメモに書き留めている 
・コーナーの長さは、ジャンル、アーティスト等の好き嫌いもあると思うので、８分前後 

がちょうど良い時間と判断している 
 ・年齢、選曲の振り幅が広いので様々な方々に聞いていただいている  

      
＜放送全般についてのご意見＞ 
・この年末年始は今迄で一番ラジオを聞いた。特番も含めて２３時頃まで聞いていた 
・15 時から流れる音楽番組が良く、特に月曜の歌謡曲がイントロ当てクイズ的に楽しんでいる 
・パーソナリティの発音イントネーションに違和感を感じた 
 （例）「さつまの苗挿し」 

 
（局側より）いただいた貴重なご意見は、定例報告会にて他番組にも情報共有していきます 

 
３．その他 

①今後の番組審議会開催方法について 

 ・開催日に審議音源を試聴いただき審議いただいていた。 

   問題点⇒当日試聴いただいて真の審議が出来得ないのでは？ 

   改善点⇒開催日に次回開催時の音源をお渡し、時間あるときに試聴願い意見の取り纏めた 

上で出席をお願いする 

 ・音源渡しのメディアについて確認（CD、データ CD、USB、メール） 

・コロナ禍での対面会議が難しい状況下に陥る事を懸念し、リモート会議の可否を確認 

※出席委員より了承を得たので欠席委員の別途説明承諾を得た後に上記開催方法への準備を進める 

②牛乳消費キャンペーン実施について 

 昨年末、コロナ禍、渡航制限による土産品等の落ち込み、年末年始での休日等により、全国で牛乳の

需要と供給のバランスが大きくズレた事で大量の牛乳が破棄される事が報道されました。 

２０２０年春にも同様の事態があり、当局スタッフ出身地である北海道十勝浦幌町からの牛乳消費拡

大キャンペーンを実施しましたが、第２弾の消費拡大キャンペーンを開催中。 

  [実施事項] ・リスナープレゼント 

       ・県立特別支援学校の生徒及び教員にプレゼント 

       ・当社スポンサー様に配布 

                                       以上 

備  考 次回の番組審議委員会 ３月 16 日（水）１０時より 
森の腰エピスクエア 

２階ホール 
確認印 
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